



Mittelschule Metten und Lebenshilfe: Gemeinsam auf Weihnachten freuen

Metten. (red) Unter dem Motto „Gemeinsam auf Weihnachten freuen“ haben die Mittelschule Metten und die Lebenshilfe Deggendorf ein „Inklusions-Wichteln“ zum Leben erweckt. Dabei beschenkten sich ein Wichtelpartner mit und einer ohne Behinderung. Initiiert wurde das

Projekt von Lehrerin Johanna Seidl, die tatkräftig von den Deggendorfer Werkstätten sowie vom Wohnheim der Lebenshilfe unterstützt wurde. Im Laufe der Adventszeit wurden persönliche Wunschzettel ausgetauscht und individuelle Wichtelgeschenke gepackt. Vor kurzem über-

gaben die Klassensprecher der achten und neunten Klassen stellvertretend für alle Schüler die Geschenke an die Wichtelpartner. Die Übergabe am Wohnheim der Lebenshilfe fand im Freien statt, so dass sie die Geschenke den Bewohnern persönlich überreichen konn-

ten. Im Anschluss gab es Plätzchen und Punsch für alle Beteiligten. Insgesamt wurden 109 Päckchen gepackt. Alle Beteiligten sehen das heuer erstmals durchgeführte „Inklusions-Wichteln“ als Erfolg, im kommenden Jahr ist deshalb eine Wiederholung geplant. Foto: Schule